
11月5日至11日，洛阳网“百姓呼声”平台共

收到各类帖子1977条。在接到的有效诉求中，民

生生活问题最多，占总量的34%；排在第二的是住

房保障问题，占23%；交通出行问题占17%；水电

气暖问题占15%；占道经营问题占11%。
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户端反映。

洛阳市最大网上问政平台
共有118个部门、单位进驻

政策答疑·话题关注·问题反映

“在手机上看短视频，真有趣！拇指一

滑动，视频就更换，真方便！”

您可千万别继续这样干啦！老城区56

岁的王女士就是因为长时间看短视频，拇指

在手机上来回滑动，得了腱鞘炎，钻心地疼！

近日，在市第三人民医院（原铁路医院）

康复医学科，王女士正在接受超声引导下的

小针刀治疗。治疗结束后，她的拇指疼痛、

弹响随即消失，拇指也能正常活动了。

据该科中医师杨豪沛介绍，腱鞘炎患

者多有手指疼痛、弹响、活动受限等症状，

三期患者指间关节不能主动伸直，被动伸

直时有弹响，可接受小针刀治疗，一期、二

期患者可接受冲击波等保守治疗。

超声引导下的小针刀治疗有看得清、

扎得准、消得全、更安全等特点，多数患者

一次治疗即有效。

咨询电话：18339266355（杨医生）

长时间看短视频
她拇指疼得厉害
市第三人民医院（原铁路医院）
康复医学科可为腱鞘炎患者解除病痛

洛阳有迁建民航运输机场规划吗

数据来源：
洛阳网大数据舆情研究中心
统计时间：
11月5日0时至11月11日24时

已回复热帖

在隋唐城遗址植物园开展商业
拍摄要交费吗

●网友发帖：
在隋唐城遗址植物园内，拍摄婚纱照是否

收取费用？如果收取，由哪个机构或部门收

取？费用是多少？

●市城市管理局回复：
为进一步加强园内各类商业活动的管理，

为市民游客提供舒适优美的游园环境，根据
《洛阳市公园和广场管理条例》规定，针对在园
内开展商业拍摄的婚纱摄影机构，我园统一对
园区的广场及草坪实行收费管理，在主要出入
口公开发布婚纱摄影机构告知函，告知收费内
容及标准，并安排安保人员进行服务解释。收
取的费用用于绿地的维护及修复。

洛阳火车站站名牌“洛阳”二字何时点亮

●网友发帖：
洛阳作为旅游城市，应把火车站地标“洛

阳”二字在夜间点亮！望领导重视。

●洛阳火车站回复：
目前，洛阳站站房施工改建还处于收尾阶

段，部分电路还未能及时连接。外立面建筑外
轮廓灯由市统一规划和开启，待内施工结束
后，将第一时间向市政相关部门申请开通。

洛阳有迁建民航运输机场规划吗

●网友发帖：
为了民航运输和飞行训练互不干扰互不

影响，强烈建议洛阳北郊机场就专门作为中国

民航飞行学院的飞行训练机场所用，洛阳应另

择新址规划建设河南省第二座国际机场——

洛阳龙门国际机场……请问洛阳有国际机场

的建设规划吗？

●轨道交通集团回复：
工作人员已与诉求人电话沟通，解答了相

关问题，诉求人表示满意。根据8月8日国家
民航局机场司在民航局组织召开的《洛阳北郊
机场规划建设方案专题讨论会》精神，会议原
则同意近期北郊机场按年旅客吞吐量 350 万
人次规模建设，同时开展“迁建民用运输机场”
研究论证等前期工作。目前机场三期改扩建
经市机场建设专班、相关委局、相关行业专家
多次论证，对改扩建项目四种方案进行比选并

对造价部分进一步深化研究，已经进入预可
研，可研报批阶段。“迁建民航运输机场”已经
进入前期咨询研究阶段。后续我们将持续对
机场改扩建项目及迁建项目进一步优化研究，
并继续与民航局、省发改委沟通、明确审批路
径。敬请期待，感谢理解。

伊滨区为何不能免费安装燃气
自闭阀

●网友发帖：
从去年开始，洛阳各区都在免费安装燃气

自闭阀，能够最大限度保障用气安全，可截至

目前依旧没有伊滨区安装的消息，请问伊滨区

啥时候能安装？

●新奥华油燃气有限公司回复：
因各区政策不同，具体安装小区名单由各

区政府提供，燃气公司受委托进行安装。目前
我司暂未收到伊滨区免费安装政策。如后期
有相关惠民政策，我司在进小区安装前也会提
前通知小区或物业。感谢您的理解与支持。

三川大道恒大段高架上大货车肆意通行？

●网友发帖：
恒大绿洲三川大道由南向北方向货车24

小时在高架上快速奔跑，严重影响楼上居民，为

什么不拍照罚款？要是真做到拍照罚款货车敢

上高架吗？还是货车给交警大队交了包月费?

●市公安局回复：
针对您反映的瀍河区恒大绿洲小区旁边

的三川大道高架路段存在大货车噪音扰民的
问题，交警部门非常重视，已经采取路面执法查
处、通过电子监控抓拍、设置货车禁行提示牌、
在高德地图上将该路段设置为货车禁行路段、
建议有关部门设置限高架等多项工作措施进行
治理。接到网友反映的情况后，交警部门已安
排警力进一步加强该路段的巡逻执法和电子监
控抓拍力度，对涉嫌交通违法的车辆依法进行
处罚，以维护周边群众的正常生活秩序。对于
您所说的货车给交警大队交所谓“包月费”的情
况是绝对没有的，请网友不要妄加揣测。

契税补贴范围能扩大吗

●网友发帖：
能考虑本市楼盘实际交房情况，扩大契税

补贴范围吗？

●市住房保障和房产服务中心回复：
根据《洛阳市进一步促进房地产市场平稳

健康发展若干措施》（洛政办〔2023〕60号）文件
精神，“2023年1月1日至2024年10月31日期
间（以合同签订时间为准）购买中心城区新建
商品房（不含二手房、经济适用房和房改房）的
购房户，且在2025年1月31日前缴清契税〔具
体时间以契税完税凭证缴纳（入库）日期为准〕
的购房户。申报领取补贴自2024年11月1日
至2025年3月31日”。如有疑问，也可拨打市
民之家补贴窗口进行咨询，电话：65500849。


